

Erfolgreich in Auslandsmärkten

Der Exportpreis Bayern wird in diesem Jahr zum 17. Mal vom bayerischen Wirtschaftsministerium gemeinsam mit der Arbeitsgemeinschaft der bayerischen Handwerkskammern, dem Bayerischen Industrie- und Handelskammertag (BIHK) sowie in Zusammenarbeit mit Bayern International an kleine und mittlere Unternehmen verliehen, die erfolgreich in Auslandsmärkten aktiv sind.

Bewerbungsschluss ist der **31. Juli 2024**. Voraussetzung ist u.a., dass in den Unternehmen maximal 100 Vollzeitbeschäftigte (inkl. Beteiligungen;

ohne Auszubildende) arbeiten und die Firmen ihren Sitz in Bayern haben. Weiter setzt eine Auszeichnung voraus, dass auch die für das Unternehmen handelnden Geschäftsführerinnen und Geschäftsführer bzw. geschäftsführenden Gesellschafterinnen und Gesellschafter die persönlichen Voraussetzungen für die Auszeichnung erfüllen.

Kurzfilm für Werbezwecke

Die Gewinner werden in den Kategorien Dienstleistung, Handel, Handwerk, Industrie und Genussland

ermittelt und von Bayerns Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger ausgezeichnet. Als Preis gibt's einen individuell gefertigten Pokal und eine Urkunde sowie ein digitales Gewinnersiegel in exklusiver Ausführung zur Nutzung. Jeder Preisträger erhält zudem einen Kurzfilm über sein Unternehmen und dessen Erfolgsgeschichte, der anschließend für Werbezwecke verwendet werden darf.

DHZ

Weitere Infos gibt's im Internet unter www.exportpreis-bayern.de.

DHZ

Ausgabe 10

24.05.2024

Exportpreis Bayern

Mitmachen lohnt sich

Bis zum **31. Juli 2024** kann man sich für den Exportpreis Bayern bewerben. Für unsere Mitgliedsunternehmen kommt dafür insbesondere die Kategorie „Handwerk“ in Frage. Den Siegern winkt die große Bühne und ein kostenfreier Imagefilm zum Unternehmen. Am 20. November werden die Sieger feierlich prämiert.

Alle Infos finden sie auf www.exportpreis-bayern.de